

Wetterauer Landwirte fordern bessere Produkt-Infos statt gentechnikfreie Zonen

Veröffentlicht am: 17.08.2004

Der mehr als 1100 Quadratkilometer große Wetteraukreis solle zur Gentechnik-freien Zone erklärt werden, fordern die Grünen. Der Anbau genveränderter Pflanzen wäre somit verpönt. Der Kreistag verwies den Antrag in einen Ausschuss. Nun äußern sich die Landwirte dazu: Sie wollen lieber wie bisher Fleisch und vegetarische Nahrung erzeugen. Weil die Verbraucher die Gentechnik ablehnen, haben Gentechnik-freie Produkte bessere Vermarktungschancen.

[Frankfurter Rundschau](#)

Links zu diesem Artikel